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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI 

DI CIVITAVECCHIA 

Oggi 20 NOVEMBRE 2023 alle ore 14,50, presso la sede dell’Ordine degli Avvocati di 

Civitavecchia nella riunione in presenza, a seguito di convocazione via pec del 15 e 16 

novembre 2023 si è riunito il Consiglio dell’Ordine, nelle persone dei Sigg:  

- Avv. Mary Dominici – Presidente; 

- Avv. Gianni Pane – Segretario; 

- Avv. Russino Laura– Tesoriere; 

- Avv. Serra Fabrizio– Consigliere; 

- Avv. Piccioni Chiara– Consigliere;  

- Avv. Carlevaro Antonio Maria – Consigliere. 

Preliminarmente si dà atto della regolarità della convocazione della presente adunanza e 

della validità della stessa ai sensi dell’art. 28, comma 11, L. n. 247/2012. 

Alle ore 14,50, il Presidente dichiara aperta la seduta. Funge da verbalizzate il cons. 

segretario Avv. Gianni Pane. 

Preliminarmente, l’Avv. Carlevaro chiede che le riunioni del CdO vengano fissate per la 

giornata del martedì pomeriggio così come stabilito in apposita delibera. 

Vengono posti in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1.Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente riferisce al Consiglio sulla sua partecipazione all’Agorà dei Presidenti del 

15 novembre.  

Si è trattato del Congresso di Roma 15/16 dicembre. Il presidente Francesco Greco ha 

illustrato il suo progetto di promuovere un tavolo costituente al quale parteciperanno 

tutte le rappresentanze dell’avvocatura al fine di rivedere complessivamente la legge 

professionale. Si è mostrato particolarmente sensibile nel voler promuovere tutte le 

iniziative a sostegno della parità di genere.  

Per quanto concerne la questione degli aumenti delle quote di contribuzione dei singoli 

iscritti, il Consigliere Tesoriere Avv.  Di Campli ha cercato di giustificarne l’aumento 

rappresentando la necessità di un pareggio del bilancio di competenza, non già di cassa. 

Non ha riferito di manovre intraprese a sostegno della politica del risparmio, e ha 

sostanzialmente asserito che l’aumento è dovuta all’incremento dei costi, all’inflazione.  

Per quanto concerne i COA morosi ha spiegato di avere già iniziato il recupero delle 

quote debitorie e che procederà immediatamente con azioni volte al risanamento.  
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Ha riferito di 10 posizioni importanti dichiarando la sua intenzione di procedere nel 

rispetto della norma richiedendo il commissariamento degli ordini che persisteranno 

nella morosità.  

2. Iscrizioni cancellazioni rilascio certificati e giuramenti.  

Vengono esaminate le richieste di seguito indicate;  

il Dr. Lorenzo Gregori (presso studio Avv. Anselmi in Fiumicino) chiede l’iscrizione 

all’Albo degli Avvocati;  

il Dr Andrea BONIFAZI chiede l’abilitazione;  

il Dr. Edoardo CESARINI chiede la cancellazione dal Registro dei Praticanti:  

- sentiti gli interventi dei consiglieri; presa visione della documentazione, il COA 

delibera: l’iscrizione all’Albo degli Avvocati del Dr. Lorenzo GREGORI (presso studio 

Avv. Anselmi in Fiumicino); l’abilitazione del Dr Andrea BONIFAZI; la cancellazione 

dal Registro dei Praticanti del Dr. Edoardo CESARINI.  

3. Aggiornamento e relazione lavori della Commissione Penale. 

L’Avv. Carlevaro riferisce che la commissione penale ha avuto un incontro con il Dr. 

Filocamo, quale Presidente della sezione penale, per rappresentargli che in relazione 

alla vicenda dell’Avv. Barbieri l’Ordine avrebbe inviato una nota con la quale 

esprimeva il rammarico per quanto accaduto e deposita una proposta con il testo della 

lettera da inviare. La Commissione penale ha sentito la necessità di incontrare 

personalmente il Dr. Filocamo attesi i buoni rapporti da sempre intercorsi con lo stesso. 

Nell’occasione, la Commissione ha ricordato che sarebbe opportuno approvare il 

protocollo delle udienze penali così come è stato approvato dal Consiglio dell’Ordine, 

dalla Camera penale e dall’Aiga. 

4. Aggiornamento Concorso Assunzione Personale, predisposizione pianta 

organica, aggiornamento qualifiche professionali. 

Sulla questione all’ordine del giorno del punto, il Consiglio si aggiorna alla prossima 

seduta. 

5. Aggiornamento relativo alla questione "aumento del contributo degli iscritti al 

funzionamento del CNF anno 2024" 

Il Consiglio non ha nulla da deliberare avendo il Presidente affrontato la questione al 

punto n. 1. 

6. Aggiornamento procedura Bandi Cassa Forense. 
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Il Presidente rende noto che la Cassa Forense ha approvato la rendicontazione per la 

realizzazione del progetto teso allo sviluppo economico dell’Avvocatura inviato dal 

COA concedendo un contributo, a carico della Cassa, di euro 11.311,84. 

In merito al cofinanziamento dei progetti inerenti l’acquisto di software, di cui alla 

fattura n. 18FE del 21.04.21, per il quale è stata fatta richiesta di riconoscimento, la 

Cassa ha inviato una nota con cui chiede di inviare l’ulteriore documentazione di spesa 

relativa alla fornitura e messa in opera di rete connessione internet wi-fi presso i locali 

delle udienze.  

7. Convenzioni Scuola Forense. 

Il Consiglio, visto il parere del Direttore della Scuola Forense Avv, Montini Paciotta, 

verificata la disponibilità prevista in bilancio, decide di sottoscrivere la Convenzione 

con la Scuola di Specializzazione per le professioni legali Università Tor Vergata, 

stabilendo che il costo per gli iscritti verrà sostenuto al 50% dall’Ordine degli Avvocati 

e al 50% dai singoli iscritti per gli anni 2023 e 2024. Nomina, ai sensi dell’art. 5, due 

Avvocati designati dall’Ordine di Civitavecchia nelle persone degli Avv.ti Angelo Scala 

e Luca Bonifazi. 

8. Approvazione e modifica Regolamento CPO 

Il Consiglio, all’unanimità, approva. 

9. Autorizzazione adesione Rete CP0 del Lazio 

Il Consiglio, all’unanimità, approva. 

10.  Aggiornamento Regolamento Sportello del Cittadino 

Sul punto, il Consiglio si aggiorna. 

11. Accreditamento Convegno AIGA 

Vista la richiesta, il Consiglio decide di assegnare n. 3 crediti di Deontologia Forense.  

12. Varie ed eventuali 

Il Tesoriere sottopone al Consiglio n. 3 preventivi per il buffet della manifestazione Le 

Toghe D’Oro. Il Consiglio, valutati i tre preventivi, decide di affidare il servizio per la 

manifestazione al Catering Barbara. 

Il Consiglio incarica il Presidente di interloquire con il Dr. Vigorito per intitolare 

un’aula del Tribunale all’Avv. Ludovico D’Amico. 

Non vi sono ulteriori sono questioni da trattare. 

Essendo esaurita la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, approvato il 

verbale dell’adunanza odierna e non essendone emersi altri, alle ore 16.00 l’adunanza 

viene sciolta. 
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Il Presidente si riserva di convocare la riunione del Consiglio dell’Ordine a data da 

destinarsi  

Il Presidente                Il Segretario  

Avv. Mary Dominici          Avv.  Gianni Pane 


